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Bei mir ist es ja ähnlich.

Der Hackintosh läuft bisher einfach wirtschaftlicher als es jede Neuanschaffung ohne
Erweiterungsmöglichkeit jemals vermag. Habe gerade letztens erst einige interne Platten in
der Größe verdoppelt und dafür soviel bezahlt, wie ein Apple thunderbolt Adapter kostet.

Deshalb wird das Teil auch solange laufen, wie es eben für mich Sinn macht. Ob ich dann 2024
oder 2025 auf einen MacStudio mit dem MxUltra umsteige, wird die Zeit zeigen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-f%C3%BCr-
mich/?postID=777541#post777541

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-für-mich/?postID=777541#post777541
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-für-mich/?postID=777541#post777541

